

La devoción de mi padre

San Josemaría se convirtió en su amigo inseparable, quizá por eso falleció un 26 de junio.

25/09/2018

Mi padre era ingeniero de caminos y profesor de Universidad. Por motivos de su trabajo profesional conoció a otro profesor de Universidad y esa relación dio paso a una sólida amistad entre ambos. Con ocasión de una intervención quirúrgica, su amigo le entregó una estampa del entonces Siervo de Dios Josemaría

Escrivá, con la intención de pedirle su protección. Desde entonces han pasado más de treinta años.

Aquella estampa fue el arranque de una gran devoción a San Josemaría, a quien rezaba de modo asiduo, le llevó a interesarse por su vida y por sus obras, y tuvo el permanente convencimiento de que siempre se beneficiaba de su protección.

Cuando ya le resultaba difícil rezar él mismo la estampa, pedía que se la rezaran en voz alta sus familiares, o que le aproximarán a las zonas doloridas del cuerpo. Era su amigo inseparable. A las pocas horas de fallecer, llamé a su amigo para darle la triste noticia. Me hizo saber que esa fecha, 26 de junio, era precisamente la festividad de San Josemaría. Tengo la convicción de que la devoción y la amistad entre el santo y mi padre quedaron selladas

con ese detalle que tanto nos ha consolado.

C.A.P., 12 de agosto de 2015

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024

4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-py/article/devocion-san-josemaria/> (20/01/2026)